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Kassenabrechnung 

Die  Vereinskasse  weist  aktuell  einen  Stand  von  1.102,20  € aus.  Die  Einnahmen aus

Mitgliedsbeiträgen und einer  Spende hatten im letzten Jahr einen Umfang von  210 €.

Ausgaben wurden getätigt für Notargebühren durch den Vorstandswechsel i.H.v. 67,74 €,

für Kontogebühren i.H.v. 8,45  € und dem Jahrespreis der Girocard von 6,00 € (Summe

84,19  €). Die  Kassenprüfung  erfolgte  am  17.10.22.  Der  Verband  ist  finanziell  solide

aufgestellt.  Wir  haben  auch  durch  das  fast  durchgehende  Abbuchungssystem  keine

offenen  Beiträge  mehr  in  diesem  Jahr.  Es  wird  angestrebt,  die  Mitgliedsbeiträge

ausschließlich über Lastschriftverfahren einzuziehen.

Gemeinnützigkeit 

Nach erfolgter Körperschaftssteuererklärung hat das Finanzamt am 09.08.2021 mitgeteilt,

dass der Verein weiterhin gemeinnützig eingestuft wird. Das heißt, wir können auch in den

nächsten  Jahren  bis  August  2026  Zuwendungsbescheinigungen  für  Spenden  und

Mitgliedsbeiträge ausstellen. Alle Beitragszahler erhalten die Zuwendungsbescheinigung

für 2022 spätestens zu Beginn des neuen Jahres. 

Vereinstätigkeit 

In der Mitgliederstatistik gab es nur kleine Veränderungen. Wir können ein neues Mitglied

begrüßen. Das Bemühen um ein Ankurbeln des Vereinslebens und die Werbung neuer

Mitglieder sollte durch attraktive Angebote weiter verstärkt werden. 

Das Treffen des Verbandes fand am 15. November 2022 im Gasthof Plotzen statt. 

Als  Referenten  luden  wir  Absolventen  des  Meisterkurses  aus  dem  Jahr  2022  ein.

Christoph  Löffler  und  Ramon  Contreras  Aguilar  berichteten  über  die  Ergebnisse  ihrer

Meisterarbeiten. Ob sich Strip Till als Aussaatverfahren beim Mais lohnt, stellte Christoph

Löffler ausführlich dar. Das weitere Thema traf ebenfalls den Nerv der Teilnehmer. 



Ramon Contreras Aguilar berichtete über Düngestrategien in den roten Gebieten. Wie die

Düngeplanung auf den Flächen in Gebieten mit restriktiver Stickstoffdüngung aussieht und

welche  Ergebnisse  im  Pflanzenbau  erzielt  werden,  konnte  der  Redner  interessant

vermitteln. 

Vorstandswahl 

Am  15.11.2022  wurde  in  Plotzen  nach  fünf  Jahren  auch  wieder  ein  neuer  Vorstand

gewählt. Das ist Anlass, dem bisherigen Vorstand, bestehend aus der Vorsitzenden Tina

Nicolai, ihrem Stellvertreter Torsten Probst, dem Geschäftsführer Frank Gäbler und auch

den beiden Kassenprüfern Oliver Lenhart und Martin Hirche, die sich immer auch mit viel

Engagement und tollen Ideen eingebracht haben, zu danken. Wir wünschen dem neuen

Vorstand  Anna  Pabel  (Vorsitzende),  Hagen  Wünsche  (Stellv.  Vorsitzender)  und  Dana

Woite  (Geschäftsführerin)  mit  den  beiden  Kassenprüfen  Matthias  Donath  und  Sandro

Kutschke gutes Gelingen. 


